
令和４年 第２回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和４年６月１７日（金）午前 10 時 ～ 

場所 ：議 場 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 渡邊 孝 ・新町長が目指す新しいまちづくりの具体的な施策について（要） 

２ 小笠原 将太郎 

・旧庁舎跡地の建設予定の駐車場について（要） 

・身障者駐車場の設置場所及び今後の整備計画における思いやり駐

車場の設置について（要） 

3 佐藤 成志 ・公約実現のための具体的な取り組みは（要） 

４ 田中 春男 

・災害・緊急時の避難施設の運営について（要） 

・町有林の維持・管理について（要） 

・町を挙げたイベントの開催について（要） 

５ 太田 保義 
・教育関係予算の確保について（要） 

・学校教育で使用する「この町の歴史」（仮称）作成について（要） 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊 孝 

（議席番号：５） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新町長が目指す新

しいまちづくりの具

体的な施策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長が描く理想のまちづくりの考え

を、総合的な視点から、次の４つの課

題について具体的な施策内容を伺いた

い。 

（１）移住・定住促進のための支援コ

ーディネーター設置の具体的内容は 

（２）空き家の活用と町営住宅整備に

ついて 

・空き家バンク事業 

・サブリース事業 

  ・分譲住宅地の整備 

  ・県営住宅の活用 

（３）デジタル技術を活用した行政事

務の効率化について 

（４）中学生までの医療費無償化の実

施内容について 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 小笠原 将太郎 

（議席番号：2

） 

１ 旧庁舎跡地の建

設予定の駐車場に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 身障者駐車場の

設置場所及び今後

の整備計画におけ

る思いやり駐車場

の設置について 

現在、駐車場整備が行われているが、

計画について町民への説明が十分でな

いと思われる。計画段階からの丁寧な

説明責任が町にはあるのではないか。

来庁者及び職員の駐車場の計画につい

て詳細を伺いたい。 

また、国道沿いに設置を検討されて

いるバスレーン及び乗降客のための待

合室についても、今後の設置予定を伺

いたい。 

 

身障者用駐車場が庁舎入口から遠い

という町民の意見があるが、改善は出

来るのか伺いたい。 

また、思いやり駐車場は身障者用駐

車場横に設置されているが、今後の駐

車場整備においても設置の計画がある

か伺いたい。 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

   

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 佐藤 成志 

（議席番号：6） 

公約実現のた

めの具体的な取

り組みは 

いよいよ小迫町政がスタートした。いく

つもの公約が掲げられて町民の期待も大き

くなっている。 

まずは、すぐにでも取り掛かれる公約実

現が期待に応えることになるが、具体的な

取り組みについて町長のビジョンは描かれ

ているのか、今回は次の３つの公約につい

て伺う。 

１．地域に人が残るための住宅整備。 

２．農林業補助金の再構築と支援。 

３．第３セクターの抜本的経営改革 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 田中 春男 

（議席番号：3） 

１ 災害・緊急時の

避難施設の運営に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 町有林の維持・

管理について 

 

 

 

 

 

３ 町を挙げたイベ

ントの開催につい

て 

（１）高齢者等の移動手段を持たない

人の、避難所への移動手段について

伺いたい。 

（２）避難所が停電になった場合、避

難生活をより一層不安にさせると思

うが、停電時の対策について伺いた

い。 

（３）避難生活が長期になった場合、

プライバシー保護・コロナ感染等の

避難環境の整備が必要になってくる

と思われるが、町長の考えを伺いた

い。 

 

（１）間伐等、維持管理の現在の進捗

状況について。 

（２）林齢が５０年を超えた町有林が

かなりあると思われるが、今後売却

の考えがあるか伺いたい。 

（３）再造林の計画について。 

 

町制施行６０周年を最後に、ここ数

年、町民が集えるイベント開催されて

いない。コロナ感染もあるが、状況を

見て町の活性化を図るためにも開催す

べきと思うが、町長の考えを伺いたい。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

５ 太田 保義 

（議席番号：４） 

１ 教育関係予

算の確保につ

いて 

 

 

 

２ 学校教育で

使用する「こ

の町の歴史」

（仮称）作成

について 

 

 

 

 教育関連予算も他の部署同様に査定・減

額されていますが、特に直接児童生徒の指

導・学習に要します教育振興費については、

特段の配慮を図ることが重要であると判断

しますが、考えを伺います。 

 

五ヶ瀬町の成り立ち、自然環境、文化、災

害、戦争の爪痕などわが町の歴史の副読本

を作成し学びの一助とすることは、必要で

あると判断しますが、考えを伺います。 

町長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 


